

1月 うさぎ組フォトだより

厳しい寒さが続き、室内で過ごす時間が増えていますが、子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。室内だからこそ、冬の季節だからこそ楽しめる遊びを見つけながら、楽しく過ごしています♪



まさこ先生
がんばれ～！！

新年の会でコマ回しを見て、
コマに興味津々！上手に回せる
ようになってきました☆彡



豆まきごっこを楽しんでいます♪
泣き虫鬼や怒りんぼ鬼など、それぞれやっ
つきたい鬼が何となくあるようで…
手作りの豆を投げ、追い払っています。

歌ったり、踊ったりすることが大好きなうさぎ組さん。
動物のお面を用意すると、好きな動物を選んでなりきって遊んでいました。
よく読んでいた『おおきなかぶ』の絵本や、じゃんけんが楽しい『やきいもグ
ーチーパー』から簡単なストーリーを作り、『おおきなもごっこ』のごっこ
遊びを友達や保育士と一緒に楽しむことができたのではないかと思います♪
これからも子どもたちと一緒に色々な経験をしていきたいと思います！



お部屋で芋掘りを楽しみ
すぎて、本番前にツルが
“すっぽーん！！”
なんてアクシデントもあり
ました…（笑）



鬼のお面とパンツを
作りました♪鬼のパ
ンツの踊りが大好き
でノリノリです！

